

Miércoles 15 de noviembre de 2006

## "Humala es el tentáculo de Chávez en el Perú"

Y su objetivo es desestabilizar la democracia, advierte Velásquez Quesquén.

El vocero parlamentario aprista, Javier Velásquez Quesquén, sostuvo ayer que el llamado a la insurgencia de Ollanta Humala "es una opinión reprobable, de alguien que ha participado en un proceso democrático".



"Cuando llama a la insurgencia a los peruanos es porque muestra su posición intolerante, precipitada. Lo bueno es que todos los peruanos no lo van a acompañar porque sabemos que él no es más que el tentáculo que Hugo Chávez tiene en el Perú para desestabilizar la democracia", agregó.

"Humala utiliza las elecciones para convocar a una insurgencia en un país donde hay amplia garantía a las libertades públicas. ¿Qué quiere Humala? ¿Soliviantar un Estado democrático para reemplazarlo por una autocracia teledirigida por Chávez?", apuntó el legislador aprista.

Velásquez dijo que Humala debe reflexionar. "Aquí no hay un afán integracionista bolivariano. Hay un afán expansionista de un señor que se cree el Mesías latinoamericano sólo porque tiene la billetera llena de petrodólares", dijo.

Por su parte, el vocero de la Alianza Parlamentaria, Víctor Andrés García Belaunde, sostuvo que "ya nadie escucha a Ollanta Humala porque no ha logrado insurgir a nadie y porque hace sus exhortos desde una cómoda camioneta 4 x 4".

"Creo que su llamado a la insurgencia es una perorata sin ningún sentido. Humala aún no masculla su derrota electoral. La segunda parte de esa derrota se dará este domingo", añadió.

A su turno, el legislador nacionalista Isaac Meckler dijo que "desde el comienzo Estrada ha estado boicoteando a Ollanta Humala y al Partido Nacionalista por un interés subalterno. Creo que él está coqueteando fuertemente con el APRA y, en todo caso, pronto recibirá su premio por eso. Se dice que hay un fajín por allí", agregó.